
カラフルタウン

働く上で、地域との関わりを大切
にし、地域の人の意見を取り入
れたりして地域の手助けをする
ことを大切にしているそうです。
岐阜市には子供や若い人が多い
ので、子供向けのイベントをたく
さん開催しているのでぜひ来てく
ださいとおっしゃっていました。
車を気軽に見たり乗ったりでき
る商業施設だそうです。

岐阜市の良さは、自然
がたくさんあり、子供
や若い人が多いところ
だとおっしゃっていま
した。そして、岐阜市
のブースをつくって岐
阜市の良さを発信して
いるそうです。

これまで24年間利用してくださりありがとうございました。
これからもよろしくお願いします。
これからもたくさんの人が笑顔になれるような企画をしてい
きますとおっしゃっていました。

E・Tとうかいえいと

インタビューでは丁寧に説明してく
れました。
お客さんや地域を大切にしているん
だとわかりました。


